
令和７年度 第１回 井伊谷小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和７年４月２５日（金） 午後２時３０分から午後４時３０分まで 

２ 開 催 場 所   井伊谷小学校 多目的ホール 

３ 出 席 委 員   安戸 哲弘、髙林 幸子、田力 弘美、田力 圭治、池田 信子、 

鈴木 ゆかり、若林 めぐみ、村松 茂樹、中野 正雄 

４ 欠 席 委 員   永田 琢也 

５ オブザーバー  川西 孝幸（浜松市役所引佐支所） 

６ 学   校  芦田 康宏（校長）、黒栁 泰行（教頭）、有谷 剛仁（ＣＳ担当） 

         山下いづみ（ＣＳﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 傍  聴  者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山下いづみ 

 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長については前年度より継続の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

また、その後、会長に選任された安戸委員から、髙林委員を副会長に指名する旨の報告が 

あった。 

 

10 議長の選出   議長の選出のついては取り決めのとおり、名簿順にて池田委員が選出さ 

れた。 

 

11 協 議 事 項 

（１）令和７年度学校運営の基本方針について 

（２）井伊谷小学校いじめ防止等のための基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

12 会 議 記 録 

司会の教頭より「学校運営協議会規則」「学校運営協議会自己評価表」について説明が

あった。 

委員の自己紹介ののち、司会から委員総数９出席があり、過半数を超えているため、会 

議が成立している旨の報告があった。 

（１）令和６年度学校運営の基本方針について 

「井伊谷小グランドデザイン」「井伊谷小アクションプラン」について校長から説明 

があった。 

委員からは以下の質問、意見があった。 

・目指す子供像「ちがい」について、お互いを認め合って尊重していくことであるとの 

説明がわかりやすくて簡単になって良い。（安戸会長） 

人種、国籍、背景の違いも含めて子供達に伝えていきたい。（校長） 



・グランドデザインとアクションプランの整合性がわかりにくい。（中野委員） 

・アクションプランが学年により差があるのはなぜか。（安戸委員） 

人材活用プランは、外部人材活用が学年により違う。学習内容が充実してくると、外 

部を取り入れた授業を取り入れることが難しくなる。（校長）  

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）井伊谷小学校いじめ防止等のための基本方針について 

令和７年度浜松市井伊谷小学校いじめ防止基本方針の改定ポイントについて校長 

から説明があった。またいじめの認知、未然防止について、早期対応にあたってい 

くと報告があった。 

委員からは以下の意見があった。 

・いじめ受けたことでＰＴＳＤなどはあるか。（中野委員） 

 昨年度はそれにつながる可能性があるものについて対策をとった。様子をみていく。 

 学期に一度いじめ調査を行い、心の傷を残さないようにしていくことが大切。（校長） 

・発達障害の子供たちに対する対応は、医療関係も係わるのか。（髙林委員） 

現状はないが、背景を理解しながらアセスメントしていくことが大事である。（校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

  令和７年度夢育やらまいか事業に対する意見書（案）について、教頭より説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

協議事項全体について、委員全員の感想及び意見を述べた。 

 

（４）その他報告事項 

①年間行事予定 

②令和７年度学校運営協議会開催日時予定について 

次回会議は、令和７年６月１０日（火）午後１時０５分から授業参観を含め開催する 

旨の報告があった。 

第３回の開催日程の予定変更連絡があった。 

③保護者ボランティア（学習ボランティア）ついて 

保護者が学校に来てもらい日頃の生活を見聞きしてもらう機会を増やしたい。 

次回の協議会で募集方法や運営の仕方について協議を行うこととする。 

 

 

 

 

 


